

- 15 Juillet 2009 -

Communiqué du Comité pour le Renouveau des UEEH (Universités d'Eté Euro-méditerranéennes des Homosexualités)

Les institutions partenaires des UEEH seront cette année particulièrement attentives au déroulement et contenu de cette manifestation, qu'elles financent sur fonds publics, pour deux raisons :

- 1) le renvoi honteux et scandaleux de cinq jeunes garçons l'an dernier pour avoir osé dire ses quatre vérités au conseil d'administration qui s'est montré totalement irresponsable.
- 2) la dérive extrémiste du CA et du contenu des UEEH par une auto-flagellation et une autosatisfaction contre « **hétéroland** », une lutte féministe extrémiste et déplacée, ainsi que la non production de réflexions constructives et consultables.

Suite à ces dérives la commission internationale gérant les participants des pays étrangers, essentiellement du pourtour méditerranéen, a décidé de se retirer

Si cette année encore les même dérives persistent, le Comité du Renouveau des UEEH prendra toutes les dispositions nécessaire pour mettre un terme au plaisir improductif de quelques marginaux.

Le Comité pour le Renouveau des UEEH.